

CIRCUITO INTERIOR

UNA COSA es estar lejos de la justicia y otra es dejarse atrapar por el Grinch.

RESULTA QUE
Christian von Roehrich se dio tiempo —además de esconderse por la orden de aprehensión en su contra— para enviar regalos a reporteros.

LA DESPENSA contenía galletas, mermeladas y una botella de vino, pero sin la dirección actual del diputado, un dato que varios esperaban y hasta se frotaban las manos.

MIENTRAS LA Fiscalía le dice al panista “ven a mi casa esta Navidad”, él parece empeñado en pedir posada por otros lares...

• • •
CON UNA mueca quedaron comerciantes de la Ceda en plena temporada navideña.

LA RAZÓN es que **Claudia Sheinbaum** presumió que el mercado volvió a ser uno de los más baratos, pero olvidó mencionar que esa reducción de precios fue petición de los jefes para no hacer quedar mal a las autoridades, aunque su bolsillo lo resintiera.

LES HICIERON manita de puerco, pues.

circuitointerior@reforma.com

